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Mozarts Streichtrios

Mozarts Divertimento KV 563 und die Adagios und Fugen KV 404a nach Bach – die

einzigen Werke, die Mozart für Streichtrio komponierte – hat das Jacques Thibaud

Trio für Audite aufgenommen. Die drei Musiker spielen klangvoll und rhetorisch,

räumen aber auch der musikalischen Tiefe und Gedankenfülle, die aus Mozarts

spätem, kurz nach seinen drei letzten Symphonien entstandenem sechssätzigem

Divertimento dringen, den richtigen Platz ein. Die Interpretation geht weit über den

reinen Unterhaltungscharakter des Werkes hinaus, den sein Titel vermuten lässt.

Die Thibauds bieten auch in den Adagios und Fugen nach Bach ein im Klang

bestens ausgewogenes, nuanciertes und kunstvolles Spiel.

The Jacques Thibaud Trio has recorded Mozart’s Divertimento K. 563 and the

Adagios and Fugues K. 404a after Bach – the only works Mozart composed for string

trio. The three musicians play sonorously and rhetorically, but they also give the right

place to the musical depth and wealth of ideas that fill Mozart’s late six-movement

Divertimento, written shortly after his last three symphonies. The interpretation goes

far beyond the purely entertaining character of the work that its title suggests. The

Thibauds also offer in the Adagios and Fugues after Bach a well-balanced, nuanced

and artful playing.
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